



CARTAS

Buenas tardes.

Casualmente llegó a mis manos la revista ECOfronteras número 32 que edita ECOSUR. Leyendo los interesantes artículos pude darme cuenta de la importancia de las investigaciones que están realizando en aquella región.

Me interesó sobre todo el artículo "La vida en el piso de arriba", sobre la doctora Anne Damon. Sobre todo me interesa conocer más a fondo el comentario que se refiere a las colecciones que tiene el Jardín Botánico, en particular sobre la colección de bambúes.

En este aspecto, quisiera comentarle que el proyecto BOTA de la American Bamboo Society (www.bambooftheamericas.org) apoya económicamente este tipo de proyectos con bambúes nativos de alguna región; de hecho el primer proyecto para el establecimiento de una colección de especies nativas que apoyó la Sociedad fue en México, en la ciudad de Xalapa. Por lo anterior, me gustaría conocer un poco más sobre la colección que están manejando con bambúes, y ver la posibilidad de coordinarnos para que cuenten con el apoyo o asesoría para esa colección.

Es importante mencionar que la región del Soconusco es rica en especies nativas de bambú, contando además con dos o tres especies únicas y endémicas de México que es importante estudiar con más detalle.

Sin más, reciba un cordial saludo.

Biol. Gilberto Cortés Rodríguez

Apreciable Lic. López Argoytia:

Es un placer poder saludarla y externarle mi reconocimiento a la labor editorial que han venido desarrollando con la revista de divulgación científica ECOfronteras, publicación de la que he sido testigo de su desarrollo por más de 10 años. En abril de 2006 a partir de su número 27, esta revista ha presentado uno de los más importantes cambios que la han consolidado en el gusto de sus asiduos lectores como su servidor. En el último número he encontrado un cuestionario para emitir opinión acerca de la publicación, buscando su mejoría siempre. Me interesa llenarlo electrónicamente, usted me dirá por favor qué debo hacer para lograrlo.

En espera de su valiosa respuesta, le reitero mis felicitaciones y hago propicia la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Mtro. Rolando Riley Corzo
Jefe de la Unidad de Divulgación Científica
Dirección General de Investigación y Posgrado
Universidad Autónoma de Chiapas

Invitamos a nuestros lectores a colaborar en este espacio de retroalimentación con opiniones, sugerencias, críticas y reflexiones que fortalezcan la labor editorial de ECOfronteras como órgano de divulgación de El Colegio de la Frontera Sur. Envía tu correspondencia a: llopez@ecosur.mx